

講演する大谷さん



太田町長へ寄付を手渡す野村さん



多くの来場者で賑わったMIDETTE



町史跡「岩淵遺跡」での放水訓練



講演する八重樫さん

認知症でも安心して外出できるまちへ 国見町認知症介護講演会

国見町認知症介護講演会が1月16日、観月台文化センター で開かれ、町民約300人が聴講しました。

講師の福岡県大牟田市認知症ライフサポート研究会代表の 大谷るみ子さんは、大牟田市で行った「徘徊模擬訓練」など の事例紹介を交えながら、認知症の人を地域全体で支えるこ との重要性を伝えました。

ありがとうございました 交通遺児育成のため寄付

町内に住む野村義悦さんが1月18日、町に対して寄付をされました。

野村さんからは、交通遺児育成に役立ててもらいたいとの 目的で毎年継続して寄付をいただいています。寄付を受け取っ た太田久雄町長からは「有効に活用させていただきます」と 感謝の言葉が述べられました。

町のおいしいをPR 6次化商品フェア

国見まちづくり(株)は1月21日と22日、東京都日本橋ふくしま館MIDETTE(ミデッテ)で「おいしいふくしま6次化商品フェア」に出店しました。

日本酒「国見あつかしさん」や国見町産のフルーツを使用したジャム、ふじを使用したりんごジュースが好評で、特にあつかしさんは完売するほどの盛況ぶりでした。

郷土の宝を守ります 文化財防火デーによる消防訓練

国見町消防団は1月24日、文化財防火デーによる消防訓練 を町内5カ所で実施しました。

訓練では、文化財に指定されている建物などで火災が発生したとの想定で放水が行われました。団員のみなさんは、文化財や寺社を守るため、日ごろの訓練の成果を発揮し、手際よく作業にあたりました。

アイス 『平泉から見た阿津賀志山防塁』開催

阿津賀志山防塁の真相に迫る文化財講演会(郷土史研究会 共催)を1月30日、観月台文化センターで開催し、約160人 が参加しました。平泉町役場で世界遺産推進に携わった八重 樫忠郎さんから、地形に沿い二重堀にすることに奥州藤原氏 の歴史が反映され意義があったことが紹介されました。参加 者は平泉とのつながりについて学びを深めました。



乾杯で一層の飛躍を誓う参加者



歌でパーティーを盛り上げたshimvaさん



検閲を受ける消防団員



おいしいおもちを食べて元気な1年に…



入選した野村さん(左)と角田さん(右)

-層の飛躍を誓う 新春賀詞交歓会

新年恒例の新春賀詞交歓会が1月4日、みらいホール国見で約150人の参加により開かれました。

太田久雄町長が「町の課題に果敢に挑戦し、進化する1年にします。今年もよろしくお願いします」とあいさつし、後藤邦彦町町内会長連絡協議会長の発声で乾杯し、参加者は親睦を深めました。

イルミネーション閉幕 クロージングパーティー

明日へ。復興・きずなイルミネーションのクロージングパーティーが1月7日、観月台文化センターで行われました。

11 月から始まったイルミネーションやビッグツリー点灯式 の様子をスライドショーで振り返りながら、福島市出身のシンガーソングライター s h i m v a さんのライブを楽しみました。

町民の安全を守ります 国見町消防団出初式

国見町消防団(鈴木耕治団長)の出初式が1月10日、グリーンアリーナ923で実施されました。

出初式は消防団員と女性防火クラブ員約170名が参加し、 団員の整列状況などを確認する通常点検と消防車両等の作動 状況を確認する機械器具点検が行われ、太田久雄町長が検閲 しました。

今年もよろしくお願いします 仮設住宅新年会

仮設住宅の新年会が1月13日、上野台仮設住宅談話室で行われ、上野台仮設住宅と大木戸仮設住宅入居者17人が参加しました。

新年会では、参加者がお雑煮とあんこもちを作りました。 できたてのおもちを食べながら、新年の抱負などを話し、交流を深めました。

歩いて健康 ウォークラリー俳句コンテスト表彰式

国見健康ウォークラリー俳句コンテストの表彰式が 1 月 13 日、国見町役場で行われました。

ウォークラリーコース内に設定された「俳句を詠む」という課題に応募があった作品の中から、最優秀賞に角田俊雄さん、優秀賞に野村直人さん、髙橋サチ子さんが選ばれ、太田 久雄町長から表彰状と記念品が贈られました。

17